

子どもたちの声

- ・震災や津波の体験を教えていただいたので、これからにつなげていくことができるようにしていきたい。また、様々なことをもう少し深く考えていきたい。（小6女子）
- ・みんなで協力して新聞の記事を作成したり、発表したりして楽しかった。新聞づくりでは、見出しを考えるだけでも大変だと思った。池上先生の質問に答えることができて良かった。（小6女子）
- ・班の友達と話すことができ、楽しかった。伝承館の取材では、震災の影響で心に傷を負っている人がいることが分かった。池上さんの解説では、初めて読んだ人が分かるようにきちんと読みなすことの大切さが分かった。（小5女子）
- ・震災の影響でたくさんの命や物が奪われたことが分かった。新聞記者の大変さが分かった。池上先生がフレンドリーで意外だった。オリエンテーションの活動も楽しかった。（小5女子）
- ・震災での物語は、1つではないことが分かった。実際に体験した方のお話を聞いて良かった。簡潔に分かりやすくまとめることは難しかったけど、班のみんなと意見を出し合って共有できたのでよかった。とても、充実した3日間だった。（中1女子）
- ・取材を通して、チームワークの大切さが分かった。編集作業では、自分の思いを伝えることの大切さが分かった。新聞の書き方などは、学校で使っていきたい。（小5女子）
- ・ジャーナリストの取材は、とても細かいところまで考え、質問しているのが分かった。班のみんなと協力して、新聞をつくることができ良かった。新聞が完成したとき、発表したときの達成感がうれしかった。（中2男子）
- ・取材をするときには、一つのことでも詳しく聞くことが大切だと思った。また、人に伝えることの難しさに改めて気づいた。（小5女子）
- ・他の学校のみんなと交流できて良かった。チームで協力することの大切さを改めて実感した。編集作業では、記事の幅に合わせて文章の量を調節するのが難しかった。復興が進むといいなと思った。（小5男子）